

Le président de Cuba appelle à profiter de la fin de semaine pour rester dans les foyers



La Havane, 28 mars (RHC)- Le président de Cuba, Miguel Díaz-Canel, a demandé au peuple d'éviter les sorties non nécessaires pendant la fin de la semaine pour éviter la propagation du COVID-19 moyennant l'isolement social.

Au cours de la réunion systématique pour coordonner les actions gouvernementales face à la pandémie, Miguel Díaz-Canel a exigé le contrôle, le bon comportement et la condamnation des indisciplines.

Il a relevé que les conditions sont créées par le système de santé pour multiplier les dépistages. Il a précisé que la majorité de la population appuie les mesures, reconnaît le rôle du personnel de la santé et exhorte à faire respecter la loi par ceux qui ne le font pas.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/218075-le-president-de-cuba-appelle-a-profiler-de-la-fin-de-semaine-pour-rester-dans-les-foyers>



Radio Habana Cuba